
 

 

 

 

 

◆今回の研修は、いかがでしたでしょうか。 

 

                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     ■明日からの業務に活かすことが出来そうですか。 

                   

令和４年度山梨県介護支援専門員協会峡東支部研修 

迫る令和 6年 4月 間に合っていますか？BCP ～理解と作成におけるポイント～ 

アンケート結果（抜粋） 

 

 

                       ◆今回初めて BCPについて学び、少し 

理解できました。普段から災害時のこと 

やコロナ感染のことについて事業所内で 

考え、少しずつ計画を立てていかなけれ 

ばならないと感じました。 

 

◆聞きやすく、わかりやすい説明でした。 

 

◆BCPについての基礎から学ぶ事ができ 

て良かった。研修前は何をしなければ 

いけないかが分からなかったが、講義を

聞いてやるべき事が明確になった。 

 

◆居宅としてのもっと具体的なＢＣＰをもう少し聞きたかった。 

 

◆BCP 作成については法人と確認しながら事業所のものを作成したいと思いました。ひな形

を見せてもらいながら独自のものが作れそうに思いました。苦痛に感じていたので気持ちと

しては楽になりました 

 

 

 

  

■今まで様々な BCP研修に参加しましたが、 

一番わかりやすく実践に活かせる内容でし 

た。先生の話は聞きやすくとても良かった 

です。有難うございました。 

 

■災害対策は地域で進めていかなくてはなら 

ないことであり、考える良い機会をいただ 

けて大変勉強になった。 

 

■BCP作成にあたっては、今回の研修で 

理解も深まりました。焦らず活用できる 

BCPの作成に臨みたいと感じました。わかりやすい研修でした。ありがとうございました。 

 

■とても分かりやすい説明でした。ＢＣＰについて理解を深めることもできたとともに事前の 

準備がいかに必要かを万部ことができました、今後の作成に役立てたいと思います。 

 

■利用者様の安否確認の優先順位については、サービスを多く利用している重傷者ではなく、

軽度な方を優先する事は思いもよらなかったので知れてよかったです。 

 

■実際に活用出来る計画書を作成していきたい 
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明日からへの業務について


